

Region Wetzlar

Wetzlar sucht Sportler des Jahres

EHRUNG 13 Kandidaten stehen für drei Titel zur Wahl

Wetzlar (red). Die Stadt Wetzlar sucht wieder die Sportler des Jahres. 13 Kandidaten stehen 2012 in den Kategorien Sportler, Sportlerin und Mannschaft zur Wahl. Die Stadt, die Sparkasse Wetzlar und der Sportkreis 13 bitten auf der Internetseite www.wetzlar.de/sportlerwahl zur Abstimmung. Ein Link zur Wahl findet sich auch auf den Homepages der Sparkasse und des Sportkreises.



Fünf Athleten, drei Sportlerinnen sowie fünf Teams stehen zur Auswahl. Titelverteidigerin bei den Damen ist Mareike Adams von der Rudergesellschaft (RG) Wetzlar. Sie wurde U23-Vizeweltmeisterin im Doppelvierer und holte Deutsche Meisterschaften im Doppelzweier und im Doppelvierer. Sie erhält Konkurrenz durch die 17. der Weltmeisterschaften im Twirling (Freestyle Senioren)

Katharina Kling (TSG Niedergirmes) und von Rollstuhlbasketball-Olympiasiegerin Gesche Schünemann (RSV Lahn-Dill). Mit dem RSV holte Schünemann den Champions Cup und auf nationaler Ebene Meisterschaft und Pokalsieg.

Das Feld der Mannschaften ist sehr hochkarätig besetzt

Bei den Herren ist ein Neuzugang dabei: Tobias Reichmann wechselte in der Handball-Bundesliga vom THW Kiel zur HSG Wetzlar. Mit ihm setzte die HSG zum aktuellen Höhenflug an. Als Rechtsaußen hat der Nationalspieler gute Chancen, bei der Handball-WM in Spanien eine tragende Rolle zu spielen. Zweiter bei den Herren ist Thomas Böhme (RSV Lahn-Dill). Er hat bei den Rollstuhl-Basketballern seinen Teil zu Deutscher Meisterschaft, Pokalsieg und zum Gewinn des Champions-Cups beigetragen. Böhme ist U22-Europameister und Sechster der Paralympics. Bei den Leichtathletiksenioren ergatterte Gunter Bernhard (LG Wetzlar/TV Wetzlar) mit der deutschen Auswahl Gold bei den Senioren-Europameisterschaften mit der 4x400m-Staffel. Bronze holte er mit der 4x100m-Staffel. Der Sprung aufs EM-Treppchen gelang ihm in Einzelwettbewerben: Über 400 Meter und 200 Meter belegte Bernhard je den dritten Rang.



Diese Sportler stehen zur Wahl. ...

Bei den Ruderern feierte Michael Wieler (RG Wetzlar) die Deutsche Meisterschaft im Leichtgewichts-Einer. Kandidat Nummer fünf ist Fabian Hambüchen. Seine Silbermedaille am Reck bei den Olympischen Spielen nach langer Verletzungspause sorgte in der Fachwelt für großes Aufsehen.

Hochkarätig ist auch das Feld der Mannschaften: Die HSG Wetzlar kletterte in der laufenden Saison bis ins obere Tabellendrittel der Handball-Bundesliga. Die Frauenfußballmannschaft der SG Eintracht Wetzlar hat sich innerhalb eines Jahres in der Regionalliga etabliert und spielt nun sogar um den Aufstieg in Liga zwei mit. Das Twirling-Seniorenteam der TSG Niedergirmes feierte die Deutsche Meisterschaft.

Einmal mehr zur Wahl steht der RSV Lahn-Dill, der in diesem Jahr seine Titelsammlung um eine Deutsche Meisterschaft, einen Pokalsieg und den europäischen Meistertitel aufstockte. Ganz oben angekommen auf internationalem Niveau ist auch das Keglerduo Johanna Theiß/Felix Janson. Die Nachwuchstalente des KSV Wetzlar holten bei den U18-Welttitelkämpfen in Luxemburg in der Disziplin Tandem-Mixed Gold.

Der Sportler, die Sportlerin und die Mannschaft des Jahres können bis zum Montag, 3. Dezember, gewählt werden. Die Sieger werden während einer Feierstunde im Kasino der Sparkasse Wetzlar am Montag, 10. Dezember, vor geladenen Gästen bekanntgegeben. In diesem Rahmen werden auch der "Stille Star", eine Fair-Play-Aktion, ein umweltbewusster Verein, die erfolgreichsten Nachwuchstalente sowie aktive Jugend- und Seniorenarbeit gewürdigt.

Link zum Thema

Empfehlen 11

Dokumenten Information

Copyright © mittelhessen.de 2012

Dokument erstellt am 19.11.2012 um 17:14:00 Uhr

Letzte Änderung am 19.11.2012 um 20:41:07 Uhr

[zurück](#)

[weitere Meldungen](#)

[Drucken](#)

Kommentare (0)

[schreiben](#)

Für bereits registrierte User:

Benutzername*

Passwort*

[Passwort vergessen?](#)

[Registrieren](#)

[Anmelden](#)

Beschreibung*

Ihr Kommentar wird nach einer kurzen Prüfung durch unsere Redaktion veröffentlicht.

[Abschicken](#)

Facebook Kommentare

	<input type="text" value="Kommentar hinzufügen ..."/>
<input type="button" value="Kommentieren via ..."/>	

Soziales Plug-in von Facebook

Mehr aus Region Wetzlar

Mundart trifft mitten ins Herz

Aßlar (hp). Pfarrer Martin Reibis hat sich am Freitagabend über ein volles evangelisches Gemeindehaus in Aßlar gefreut: Rund 250 Fans der heimischen Mundart erlebten dort Berthold Schäfer, Michael Fennel und den "hessischen Hawaiianer" David Domine in einem Benefizkonzert für die Renovierung der evangelischen Kirche.



Vereinsheim aufgebrochen

82-Jährige brutal überfallen

Heller wird neuer Bürgermeister

Wehr ist 951 Stunden im Einsatz